



Frau Pröhl, Frau Erler und Frau Dreger kamen ins Hospiz, um die Spende Kerstin Stadler von Bärenherz (hinten m.) zu übergeben

03.01.2019 11:13 CET

Mitarbeiter der ASG Dreger Borna organisieren Tombola: Bärenherz erhält die Einbnahmen

Die Mitarbeiter der ASG Dreger Borna organisierten eine Tombola bestehend aus Geschenken, die das Unternehmen oder die Angestellten von Geschäftspartnern erhalten haben. Der Gewinn aus dieser Tombola und die Einnahmen bei der Jahresabschlussfeier wurden dem Kinderhospiz Bärenherz gespendet.

Anfang Januar kam ein kleines Team der ASG Dreger ins Hospiz, um 500 Euro

zu übergeben.

Wir bedanken uns ganz herzlich für das Engagement und die sehr willkommene Spende!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314